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議会だより議会だより

● 議長あいさつ
● 税条例等の一部を改正（総務）
● 国民健康保険税条例の一部を改正（教育福祉）
● 横断歩道橋新設工事請負契約の締結（くらし建設）
● 議案等審議状況（○×表）
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　今回の臨時会で議会の新体制が決ま

りました。議会だより編集特別委員会は、

委員6人のうち5人が引き続き同じ委員で

すので、これまでの編集作業の経験を踏

まえて、市民の皆さまに議会の活動がよ

り伝わる紙面づくりに努めていきます。

　7月10日には、参議院議員選挙が行わ

れます。選挙権年齢が20歳以上から18歳

以上へ引き下げられて初めての国政選

挙です。国の方針は私たち市民の暮らし

に直結するため、選挙権を行使し、私た

ちの未来を一緒に考えていきましょう。

さとうゆみ

● 発行／長久手市議会
● 編集／議会だより編集特別委員会
　 　　　愛知県長久手市岩作城の内60番地1　電話（0561）56-0628
● 印刷／凸版印刷株式会社資源保護のため再生紙を使用しています。

議会だより編集特別委員会

山田けんたろう　　ささせ順子　　林みすず　　山田かずひこ
委員長

さとうゆみ
副委員長
上田大
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文化の家建築改修工事請負契約の締結

文化の家機械設備改修工事請負契約の締結

文化の家舞台音響設備改修工事請負契約の締結

文化の家舞台照明設備改修工事請負契約の締結

平成２８年度横断歩道橋新設工事請負契約の締結

平成２８年度1号調整池整備工事請負契約の締結
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平成２８年　第１回臨時会　議案等審議状況 議長 伊藤祐司は採決に加わらない ○は賛成 ×は反対

川
合　

保
生

佐
野　

尚
人

加
藤　

和
男

じ
ん
の　

和
子

さ
と
う　

ゆ
み

吉
田　

ひ
で
き

田
崎　

あ
き
ひ
さ

岡
崎　

つ
よ
し

青
山　

直
道

山
田　

か
ず
ひ
こ

木
村　

さ
ゆ
り

さ
さ
せ　

順
子

大
島　

令
子

山
田
け
ん
た
ろ
う

な
か
じ
ま　

和
代

林　

み
す
ず

上

田
　

大



ながくて 議会だより ながくて 議会だより 

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…採決の結果、賛成多数にて原案のとおり可決

 一部事務組合議員等

Q ユニバーサルデザイン化工事によって、ホール
内での転倒事故は減らせるか。

A 手すりを設けるため、かなり軽減できる。
Q 車椅子席はどれだけ増えるか。
A 森のホールは、現在の4席に加え、6席から8席分
のスペースを設ける。風のホールは、現在の2席に加
え、左右3席ずつを新たに確保する。

Q 地域住民は、横断歩道橋の幅員が基本設計時に
は2m以上としていたのを4mにしたことを承知し
ているか。

A 横断歩道橋を設置することは説明したが、具体的
な説明はしていない。

Q イケア側の橋脚、階段とエレべーターはイケア
の敷地に建てるが、将来にわたり問題はないか。

A 横断歩道橋の橋脚を県道の上に建てるには、埋設
管や幅員の関係があり難しい。イケアの敷地の一部
を無償借地し、そこに橋脚を建てることでイケアと協
議している。借地契約の内容は、顧問弁護士と相談し
て進める。

Q 自転車通行用のスロープはあるか。
A スロープは設置しない。
Q エレべーターは何人乗りか。
A 北側（イケア側）11人乗り、南側24人乗りである。

　臨時会が5月18日（水）に開かれ、議案6件、承認3件を審議し、いずれも可決し
た。その後、正副議長と常任委員会の委員などの新体制を決めた。

議長あいさつ
　このたびの臨時会において、引き続き議長を務めさせていただくことになりまし
た。市議会では、議会基本条例に基づき、開かれた議会の実現と議会活動の充実
に取り組んでおります。今後も、長久手市がより発展するために、これまで以上に議
論を深め、さらなる議会改革を行い、市民の皆さまにとってより身近な議会にして
いきたいと考えています。市民の皆さまには、今後ともより一層のご理解を賜りま
すようお願い申し上げます。

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

平成10年の開館以来初めての大規模改修（総額約8億5,000万円）

Q マイナンバー（個人番号）の取り扱いを見直し
たのは、マイナンバーが普及していないからか。

A 確定申告などで一度マイナンバーを記入すれば、
付随するものについては記入が不要となる。マイナン
バーの普及とは関係ない。

Q 本市に影響はない改正だが、地方税法改正の背
景をどう捉えているのか。

A 都市再生を進めるためには民間活力を必要とし、税
制面で特例を設けるために国が改正したと聞いている。

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

Q 低所得者の税負担軽減措置として2割、5割軽減
の対象枠が拡大されたが、7割軽減が拡大されてい
ない理由は何か。

A 国が定めた軽減措置のためである。
Q この改正により軽減措置対象世帯数が30世帯
増加するが、軽減対象世帯数は国民健康保険加入全
世帯の何％にあたるか。

A 平成27年12月末時点の推計では、軽減対象世帯
が2,220世帯から2,250世帯に拡大する。軽減対象割
合は全体の37.5％となる。

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決
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市長公室、総務部、消防本部等の所管に関すること 福祉部、教育委員会の所管に関すること
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落札金額 ： 5億5,080万円
落札業者 ： 矢作建設工業㈱

文化の家建築改修工事請負契約の締結
落札金額 ： 1億5,174万円
落札業者 ： 滝藤建設㈱

平成28年度横断歩道橋
新設工事請負契約の締結
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以上へ引き下げられて初めての国政選

挙です。国の方針は私たち市民の暮らし

に直結するため、選挙権を行使し、私た

ちの未来を一緒に考えていきましょう。

さとうゆみ

● 発行／長久手市議会
● 編集／議会だより編集特別委員会
　 　　　愛知県長久手市岩作城の内60番地1　電話（0561）56-0628
● 印刷／凸版印刷株式会社資源保護のため再生紙を使用しています。

議会だより編集特別委員会

山田けんたろう　　ささせ順子　　林みすず　　山田かずひこ
委員長

さとうゆみ
副委員長
上田大
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文化の家建築改修工事請負契約の締結

文化の家機械設備改修工事請負契約の締結

文化の家舞台音響設備改修工事請負契約の締結

文化の家舞台照明設備改修工事請負契約の締結

平成２８年度横断歩道橋新設工事請負契約の締結

平成２８年度1号調整池整備工事請負契約の締結

税条例等の一部を改正する条例

都市計画税条例の一部を改正する条例

国民健康保険税条例の一部を改正する条例

可

可

可

可

可

可

可

可

可

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

平成２８年　第１回臨時会　議案等審議状況 議長 伊藤祐司は採決に加わらない ○は賛成 ×は反対

川
合　

保
生

佐
野　

尚
人

加
藤　

和
男

じ
ん
の　

和
子

さ
と
う　

ゆ
み

吉
田　

ひ
で
き

田
崎　

あ
き
ひ
さ

岡
崎　

つ
よ
し

青
山　

直
道

山
田　

か
ず
ひ
こ

木
村　

さ
ゆ
り

さ
さ
せ　

順
子

大
島　

令
子

山
田
け
ん
た
ろ
う

な
か
じ
ま　

和
代

林　

み
す
ず

上

田
　

大


